
Martin Bader
Beitrag von „marcelinho“ vom 27. Mai 2010, 22:52

Zitat von Hangnager666 

Selbst die Eintracht, über der sonst auch immer der Pleitegeier(-adler) schwebte, spielt
finanziell auf einmal mit uns verglichen in einer ganz anderen Liga......

Die Eintracht hat mit Bruchhagen einen Vorstand, der eine echte Entschuldung durchgeführt
hat. Denn die standen jahrelang vor dem finanziellen Kollaps.

Dafür hat Bruchhagen in Kauf genommen, dass die Eintracht im Tabellenniemandsland ist
(einige Jahre spielten sie auch gegen den Abstieg). Ich wäre froh, wenn es bei uns so wäre -
aber Bruchhagen ist schon eine andere Kategorie als Bader 
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=637294#post637294

